

ひまわり組だより

No2



平成 29 年 5 月 1 日(月)
尚徳福祉会 馬橋保育園

子どもたちは、新しい生活や環境にも慣れ、友達と一緒に楽しいことやりたいことに取り組んでいます。また人数調べや給食当番にも意欲的で、「きょうはお当番だから玩具を早く片付けなきゃ」とつぶやく姿も見られます。一日の生活の流れや約束ごとへの理解が深まり、「こうしたほうがいいんじゃない？」とみんなで話し合う機会も増えてきました。少しずつ、年長さんとしての自覚が芽生えてきているようです。

5 月は戸外が気持ちの良い季節です。散歩や竹馬、ドッジボール、サッカーなどにも積極的に取り組み、子どもたちといい汗をたくさんかいていきたいと思います。連休でお出かけされる機会も多いことでしょう。楽しい経験がたくさん出来ますよう、事故やケガ、健康管理にも十分気をつけてお過ごしください。



今月のねらい

- 思いや考えを伝え合いながら、友達と一緒に遊びや生活を楽しむ。
- 身近な動植物を見たり育てたりする中で、興味や関心を持つ。

今月の予定

- 11日(木) 14時~15時半 保護者会
※後日、保護者会の出欠表を配布します。
- 16日(火) おはなし会
- 17日(水) 身体測定
- 18日(木) おにぎり散歩
- 23日(火) 避難訓練



個性的なこいのぼりが出来たよ

絵の具の鮮やかな色合いにワクワクした鯉のぼり作り。切ったり貼ったりなぞったり、手指を細やかに動かすことも上手になってきた、ひまわり組さんならではの作品です。「弟の分も作りたい!」「早くおうちに持って帰りたい!」とみんなも大満足でした。

絵本「にんじゃごっこ」の続きが待ち遠しい

毎日少しずつ読み聞かせている絵本「にんじゃごっこ」。年長児が主人公の物語で、共感する部分も多いようです。「きょうはここまでね」と言うと、「えーっ、早すぎー!!」という声が上がります。折り紙での手裏剣や鬼退治用の泥団子作りなど、ストーリーに触発された遊びも始まりそうです。

